

Bruno Rodríguez condamne le silence des États-Unis au sujet de l'attaque contre l'ambassade de Cuba



La Havane, 27 mai, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné le silence que garde l'administration Trump au sujet de l'attaque armée du siège de l'ambassade de Cuba à Washington, le 30 avril dernier.

«...le gouvernement est incapable de se prononcer publiquement sur le mitraillage de l'ambassade de Cuba à Washington avec à l'intérieur 10 personnes» a tweeté le chef de la diplomatie cubaine.

Il a ajouté l'étiquette #TerrorismoNuncaMás (Terrorisme plus jamais) et commenté qu'aux États-Unis des cours de justice ont admis des cas qualifiant d'acte de terrorisme le fait qu'une personne tousse sur une autre.

En conférence de presse, début mai, le chef de la diplomatie cubaine a démontré, preuves à l'appui, les liens entre l'individu qui a ouvert le feu 32 fois avec un fusil d'assaut sur le siège diplomatique de Cuba et les secteurs anti-cubains les plus réactionnaires dans le Sud de la Floride.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223951-bruno-rodriguez-condamne-le-silence-des-etats-unis-au-sujet-de-lattaque-contre-lambassade-de-cuba>



Radio Habana Cuba